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Zusammenfassung

        
Inline-Skaten ist mit über 12 Millionen Aktiven eine der wichtigsten unorganisierten Freizeitsportarten der letzten Jahre, bei der jedoch das Verletzungspotential häufig unterschätzt wird. Neben der Beherrschung der Fahrtechniken ist ein ausreichender Schutz der Hände, der Ellenbogen und der Knie wichtig. Bei Verletzungen ist vorwiegend die obere Extremität betroffen. Trotz ausreichender Schutzbekleidung kann es jedoch zu Verletzungen kommen. Insbesondere bei den empfohlenen Handgelenksprotektoren besteht bei einem Sturz die Gefahr einer Kraftverlagerung, welche zu einem Bruch des Os pisiforme führen kann. Diese Fraktur kann auf Röntgen-Standardaufnahmen übersehen werden und erst mittels Spezialaufnahmen diagnostiziert werden.


      
        
Abstract

        
During the last years inline-skating became one of the most familiar kind of sports with more than 12 million inline-skaters. The danger of injuring is often underestemitated. Protectors and technique are important for an effective prophylaxis of injury. The upper extremity is mainly endangered. But despite effective protectors there is still the danger of injury. In particular protectors of the hand can shift the force when falling and result in a fracture of the Os pisiforme. This fracture can be missed in standard x-rays and only be diagnosed with special x-rays.
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Inline-Skating - Os pisiforme - Fraktur - Handgelenksprotektoren
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Inline-skating - Os pisiforme - Fracture - Protectors
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